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Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 01.03.2023 
 

AN/0372/2023 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 06.03.2023 
 

Missstände KGS Gutnickstraße 

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,  

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Aus-

schusses Schule und Weiterbildung am 06.03.23 zu setzen: 

 

Laut Statusbericht Schulbaumaßnahmenliste mit Stand 31.12.2022 ist die voraussichtliche 
Inbetriebnahme des Erweiterungsbaus KGS Gutnickstr. 35 für 2027 geplant. Die Kinder ver-
bringen aufgrund der Platzsituation fast 80 % des Tages in ihren Klassenräumen (Schul-und 
OGSZeit), weil es keine Ausweichmöglichkeiten gibt. Die Schule fährt seit Jahren eine Voll-
auslastung der Klassen mit ca. 28 Schülern je Klasse, dafür sind die Räume zum überwie-
genden Teil jedoch nicht ausgelegt und zu klein. Ab nächstem Schuljahr kann bereits nicht 
mehr jedem Kind ein OGS Platz angeboten werden.  

Zusätzlich gibt es Probleme mit der Versorgung in der Schule, da es keinen weiteren Stark-
stromanschluss gibt und keine räumliche Kapazität für weitere Kühl- und Gefrierschränke. 
Dies führt dazu, dass maximal zwei Komponenten erwärmt werden können und Rohkost 
oder Obst aufgrund der geringen Lagerkapazitäten nicht täglich angeboten werden können. 
Die Kinder erhalten daher mehrfach aufgewärmtes Essen. Seit über einem Jahr versucht die 
VGS (Träger der OGS) über die Stadt Köln die Anlieferungsart zu ändern und diese Ände-
rung genehmigen zu lassen, um die Gesamtsituation etwas zu entspannen. 

 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Ist der Verwaltung dieser Missstand bekannt? 

 

2. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, kurzfristig Abhilfe zu schaffen? 

 

3. Wie ist der aktuelle Stand der Kommunikation mit dem Träger der OGS? 
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4. Besteht die Möglichkeit, das Außengelände der benachbarten, aber dauerhaft ge-

schlossenen Kita Gutnickstraße oder bestenfalls deren Räumlichkeiten zumindest für 
die OGS-Küche oder mögliche OGS-Angebote zu nutzen? 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Mike Homann 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer 
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